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对陈纯新来说，过去的2023赛季，记忆深刻。从海港队出来，走出舒适区，加
盟青岛海牛，或许他自己也没有想到，上赛季会有如此的经历。联赛中出场25
次，是海牛队主力轮换队员之一；一条龙破门，成为海牛球迷的宠儿。相比较
在海港队，获得更多的出场时间，让他在海牛队，主人翁的责任感越来越强。

但是在海牛队，他也经历了保级的残酷。陈纯新坦言，看着积分榜上自
己与对手的差距越来越大，心里真的是焦急万分。所幸，最后完成了保级。
回首整个赛季，他对自己的发挥还不是很满意，因为伤病，他还是没有能够
完全发挥自己的能力，为青岛海牛成立三十周年，送出最满意的答卷。

下个赛季，因为相关政策的改变，对陈纯新的考验也增加了。“五外援政
策”势必会挤压他的出场时间，但是他觉得，一切按部就班地来，先努力帮助球
队保级，然后希望自己能够远离伤病，获得更多的出场时间。
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东方体育：在青岛踢了一个
赛季感觉怎么样？

陈纯新：一个赛季下来感
觉还是比较欣慰，一年的经历
有好有坏，帮助球队完成了保
级的目标，自己经历了一些伤
病和高光的时刻。球迷朋友们
从一开始的质疑，到后面变为
支持和鼓励，希望接下来这个
赛季能更好。

东方体育：怎么评价自己在
上个赛季的发挥？有助攻有进
球，是不是已经完全融入了主
教练的体系？

陈纯新：我觉得还是得正视
自己的不足，整个赛季下来，我
确实有助攻有进球，但是因为每
场比赛位置的变化和各方面的
影响，自己的表现还是不够稳
定，需要提高的是要有持续好的
表现，并且能够帮助到球队。对
于主教练的体系，可能大家一开
始配合得不够默契，随着时间的
推移，大家慢慢理解和熟悉之
后，就都融入了这个体系，而且
大家想去帮助球队。

东方体育：怎么理解自己现
在在场上的位置？

陈纯新：我觉得自己的位置
可能更多的还是看教练的需要
和球队的需要，不管是中场、边

前卫、边翼卫或者边后卫，哪里
需要我，我就尽我自己最大的努
力去踢好这个位置，不辜负主教
练对我的期望。

东方体育：你和张卫都是从
海港队过去的，在那里也度过
了一个比较开心的赛季，住得
也比较近，你们的关系很好？

陈纯新：是的，我们在海港
队的时候就是很好的朋友，经
常训练吃饭都在一起，互相也
比较了解。

东方体育：你和张卫都是在
青岛打出高效的一个赛季，那你
怎么评价青岛海牛这家俱乐部？

陈纯新：我觉得青岛海牛
是真正纯粹热爱足球的一家俱
乐部，从俱乐部高层到俱乐部
工作人员，球队的教练和队员，
包括青岛的球迷，大家都是对
足球保持纯粹的热爱，然后坚
持在这条路上前行。尽管可能
投资有限，但我相信青岛海牛
具备成为一个伟大俱乐部的实
力，在中超联赛也能够保持竞
争力，希望更多的人来支持我
们青岛海牛。

东方体育：三十年转瞬即
逝，海牛成立的时候，你还没出
生，如今，命运的巧合，让你有
机会效力中超这家历史悠久的

俱乐部，你对海牛俱乐部三十
年的坚持有什么看法？

陈纯新：说实话，可能之前
对于海牛俱乐部的了解并没有
那么深，不知道俱乐部已经坚
持了三十年。在我的印象中，
青岛一直是一个足球城，拥有
很多有实力有影响力的球员，
但是来青岛之后，通过老板和
老大哥们的介绍，包括球迷们
的普及和从媒体上一点点地了
解，我知道了球队的历史和故
事。从中超降到中甲再降到中
乙，再到两连跳，回到中超的舞
台，一时的努力并不难，难的是
持之以恒，坚持不懈。这三十
年的坚持，我觉得俱乐部从上
到下团结一致，是每个海牛人
都值得骄傲的坚持。

“体会保级的残酷，历练和经历比冠军重要”
东方体育：青岛海牛队上赛

季，在哪方面对你印象最深？球
迷、保级还是主场氛围？

陈纯新：上赛季印象最深的
有很多，对阵国安的主场首胜，对
阵南通的保级生死战，但是对于我
来说可能印象最深的是，球队联赛

中期的七轮不胜，然后深陷
降级区的时候。第一次

经历保级，说实话
真的感觉非常
残酷，但是球队
还是团结一
心互相鼓励
完成了保级的
任务，包括球迷

们在困难时期的
不离不弃，甚至每

个主场的TFIO都越来
越好，我真的很感动。

东方体育：说到保级十分残
酷，你能具体说说怎么残酷吗？

陈纯新：这是我第一次经历
保级时刻，去年很多场比赛，我
们都是一个球的差距输球的，可
惜之余看着积分榜上的排名和
分数被越拉越大的时候，真的还
是慌张和难受的。联赛最后阶
段，保级就是我们和南通支云、
大连人之间的博弈，每个球队、
每个球员肯定都不希望降级，都
希望留在中超的舞台，所以不管
是我们自己还是对手，都拼尽全
力去竞争，但是仍然会有球队降
级，所以感觉确实很残酷。

东方体育：你觉得青岛海牛
能够保级的原因有哪些？

陈纯新：我觉得首先是俱乐
部高层对我们的支持，俱乐部高
层告诉我们，我们一定能够保级，

把所有的压力都自己扛了；第二，
就是自信，我们坚信自己能够完
成保级任务，俱乐部从上到下，从
领导到教练、球员和球迷都对这
支球队有信心；第三点，就是球队
的团结一致，特别是主场的比赛，
在专业球场的加持下，在球迷的
鼓励下，我们的发挥都比较好，主
场的胜率高也是我们保级的重要
原因之一。

东方体育：当初怎么选择从
海港队出去，走出舒适区？而且你
还是转会，如果你留在海港队，可
能荣誉簿上会多一个联赛冠军。

陈纯新：我觉得还是多个方
面原因。一方面自己与海港队的
合同到期了，另一方面是慢慢地
开始踢上中超之后，考虑到自己
的年龄，我希望能够获得更多的
比赛机会，去寻求一些新的挑战，

所以出去可能对双方来说都是最
好的决定。

东方体育：你已经 26 岁了，
对于你来说，这一年的经历对你
职业生涯是很有帮助的，可能
此时，相比较于夺得冠军，你
的比赛经历经验才是最为
重要的？

陈纯新：做球员就想赢
球就想争胜，拿冠军也是
每 个 球 员 的 目 标 和 追
求。但是相较于冠军，
比赛经历和历练对
我个人而
言确实
是非常
重要的，
也是我将来职业
生涯的积累。当然，我更希望通
过自己的努力去收获冠军。

东方体育：你从海港队走的时
候，肯定制定了目标，现在一整个赛
季已经打完，你觉得和自己预期的目
标相符吗？

陈纯新：和自己的预期相比，肯定
还是不满意的多一些，希望今年能够
少些伤病并多出场，在进球助攻的数
据上面再有所增加。

东方体育：对于你来说，这样经
历弥足珍贵，如果让你评选这个赛季
比较难忘的时刻，你觉得是哪些？

陈纯新：我觉得最难忘的时刻大
家应该都能猜出来，对阵梅州时候的
一传一射，然后一条龙破门，收获全场
球迷掌声的同时对自己也是一种释

放，还有就是对阵浙江队的时候，我们
的快速反击很流畅，从后场抢断到进
球可能就十几秒的时间，自己也连场
助攻张卫。

东方体育：新赛季有什么计划？
陈纯新：新赛季还是希望能帮助

青岛海牛队完成保级任务，在“五外援
新政”下，希望自己能够努力争得一个
稳定的出场时间，比上赛季的进球助
攻都更多，希望少伤病多踢球。

东方体育：新赛季主教练来了，
你之前对亚森有什么了解吗？

陈纯新：是的，主教练在到队之后
很快就带领我们投入了训练，此前对
他的了解可能并不多，一般是通过网
上的资料知道他也在中国执教过，很
熟悉中国足球和队员。

东方体育：我看你短视频拍得很
好，这是你的业余爱好？

陈纯新：最早是疫情期间封闭在
家自己锻炼保持状态，想着记录下来
分享给大家，后面发现还是有一些粉
丝的支持，就觉得跟大家分享自己的
日常和训练也挺有意思的，包括视频
的剪辑和音乐，这些都是我自己一个
人在研究，做下来发现，做短视频还是
不容易的。

“拍短视频是我的爱好”

我爱青岛海牛我爱青岛海牛
这里的足球很纯粹这里的足球很纯粹

““球队的团结与坚持值得骄傲球队的团结与坚持值得骄傲””
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